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Zitat von Zockerkönig 

Warum sollten sie die nicht bekommen?

Die Höhe der „Verbindlichkeiten“ spielt für die Lizenz keine Rolle.

Das ist richtig, solange entsprechende Gegenwerte da sind.

Ich kenne die Werte auf der Habenseite des HSV nicht (Stadion, Gelände, etc...), aber die Uhr
dürfte keine 105 Mio wert sein. 

Und bei sport1.de wurde gemutmaßt, dass ohne erneute Hilfe von Kühne die Zweitligalizenz
zumindest fraglich wäre.

Von daher ist die Frage durchaus legitim.
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